



Dirk Schürmann, Leiter der Werthmann Werkstätten – Abteilung Extern – in der Backstube des Sangermanns Backes in Oberveischede.

Himmliche Brote zur Adventszeit

Landbäckerei fertigt bis Weihnachten Bibelbrote in zwei Varianten an

OBERVEISCHEDE. Nach der feierlichen Einsegnung der neuen Bibelbrote und Bibelstollen durch Pastor Norbert Abeler gab Bäckermeister Georg Sangermann einige Infos zu dieser Aktion: „Bibelbrot – das schickt der Himmel“. Durch über 300 Erwähnungen von Brot in der Bibel inspiriert, backt die Landbäckerei

Sangermann ab sofort bis Weihnachten frische Bibelbrote in zwei Varianten: das alte und das neue Testament. Außerdem wurde speziell hierfür ein neuer Stollen gebacken, der durch eine Dreieckform auffällt. Getreu nach dem Motto „wer teilt hat mehr“ fließt ein Teil des Verkaufserlöses – 10 Cent/Brot und 20 Cent/

Stollen an die Werthmann Werkstätten. Denen ist die Landbäckerei Sangermann in besonderer Weise verbunden, da ihr Mitarbeiter Rainer Sommer ein Mitglied der Abteilung Extern der Werthmann Werkstätten ist. Der Leiter der Abteilung Extern, Dirk Schürmann, freut sich schon über die Spenden.